
 R4年度　 市立千葉女子バレー部　　活動報告

●関東大会　第８地区予選（４月）

１回戦 市立千葉 市立稲毛

２回戦 市立千葉 昭和秀英

準決勝 市立千葉 千葉北

コロナにより、試合直前にレギュラー３名が出場できなくなり、

本来のチームワーク、粘り強さが発揮できずに大会を終えることになりました。

県ベスト１６に向けて、通過点となるはずの大会としていたので、

とても悔しさが残る結果となってしまいました。

新人戦の決勝で負けた幕張総合を倒し、地区優勝することを目標に、

練習に取り組んできたので、非常に残念でした。

●総合体育大会　第８地区予選（６月）

１回戦 市立千葉 昭和秀英

決定戦 市立千葉 犢橋

前回大会の悔しさを胸に臨んだ大会でした。

市千葉の粘り強いバレーボールをしっかりと展開し、

選手たちは最高のパフォーマンスをみせてくれました。

また、今大会から保護者の観戦が３年ぶりに可能になりました！

いつも支えてくださる保護者の応援を受けて試合ができ、最高でした。

たくさんの保護者にチームの勝利を喜んで頂き、幸せでした。

市千葉らしいバレーボールで、６年連続県大会出場！

県大会では、ベスト１６目指して頑張りたいと思います！！
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●総合体育大会　県大会（６月）

１回戦 市立千葉 市立柏

強豪、ベスト８の市立柏との対戦。

１本目から全力で、ボールを絶対に落とさないぞ！と気合いを入れて、

試合に臨みました。

さすがの市立柏、力強いスパイクとサーブで攻めてきましたが、

こちらも３年間、一生懸命に、積み上げてきたレシーブ力を存分に発揮し、

ボールに食らいつき、何度も何度もボールをつなぎました。

強豪相手にも、全く引けを取らない勝負にこだわる姿勢を見せてくれました。

つないだボールを、強豪相手になかなか決め切ることが出来なかったので、

点差は離れてしまいましたが、１つ１つのラリーは手に汗握るものでした。

点差以上に、内容の濃い、市千葉らしいゲームとなりました。

持てる力を全部出し切って、このチームでの最高のバレーができましたが、

それを上回る市立柏のバレーが素晴らしかったです。

県ベスト１６の目標は達成できませんでしたが、

間違いなく今年のチームは過去最高に実力のある強いチームでした。

コロナ禍で、結果を残せるチャンスが少なかったですが、

日々の努力や姿勢、仲間を大切にする気持ちが素晴らしかったです！

引退する３年生は、自信を持って次のステージでも頑張って下さい☆

ずっと支えてくださった保護者の応援を背に、最後の勝負ができ、最高の気分でした！

強い市千葉バレーを作ってくれた３年生6名はこれで引退です。

この先輩たちのようなチームを目指して、また新チームは活動していきます！

番外編：スポーツ大会において
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部活動対抗リレーで、なんと優勝！！

予想外の大活躍に、びっくりでした☆



●千葉市民大会（８月） ●選手権　１次ラウンド（８月）

●選手権　２次ラウンド（１０月） ●地区　シード決め大会（１１月）

●新人戦　地区予選（１２月） ●新人戦　県大会（１月）

千葉市立千葉高等学校　女子バレー部顧問：佐藤　（TEL：０４３－２５１－６２４５）

目標　：　地区優勝　＆　県ベスト１６

今後の

主な予定

中学生の皆様、練習見学 大歓迎です！！ご連絡下さい☆

そして・・・　　新チーム　　スタートしました！！


